

Kurz nachgefragt

«Für uns eine ideale Ergänzung»

Die Faltschachtelfirma Ratt GmbH aus A-Dornbirn hat von der Stärkle-Moser AG in Tübach deren Fertigwarenlager und einen Teil des Personals übernommen und in die neu gegründete Stärkle-Moser GmbH überführt. Diese Firma wird die Geschäfte der Stärkle-Moser AG in deren bisherigen Gebäuden weiterführen. Pack aktuell fragte Matthias Ratt, Miteigentümer der Ratt GmbH, nach den Gründen dieser Übernahme.



Matthias Ratt,
Miteigentümer der Ratt
GmbH.

Pack aktuell: Die Faltschachtelfirma Stärkle-Moser AG hatte im Juli angekündigt, dass sie ihre Produktion stilllegt, Entwicklung und Verkauf aber beibehält und die Produktion an Partnerfirmen vergibt (PA 13/2003). Der Verkauf der Firma so kurz nach dieser strategischen Neuausrichtung überrascht.

Matthias Ratt: Die Beweggründe des bisherigen Besitzers von Stärkle-Moser für diesen Verkaufsentscheid können und wollen wir nicht kommentieren. Wir sind aber gegen drei andere Schweizer Interessenten zum Zug gekommen. Wir waren übrigens keine der Firmen, mit denen Stärkle-Moser bei der Produktion kooperieren wollte. Vielmehr haben wir von uns aus den Kontakt gesucht, als wir von den geplanten Umstrukturierungen bei Stärkle-Moser erfuhren.

Was hat Sie an Stärkle-Moser interessiert?

Matthias Ratt: Wir sehen in Stärkle-Moser eine ideale Ergänzung. Die Firma ist auf Faltschächtein für Lebensmittel ausgerichtet und liefert an namhafte Schweizer Hersteller. Wir sind auf Kosmetik- und Pharmaverpackungen ausgerichtet. Insofern gibt es bei den Kunden keine Überschneidungen. Zudem ist der Schweizer Markt für uns bereits wichtig. Dorthin gehen etwa 50% unserer Exporte.

Produzieren wollen Sie in der Schweiz aber nicht?

Matthias Ratt: Die Produktion wird vollständig im Werk Dornbirn stattfinden, das technisch auf dem letzten Stand ist. In Tübach werden wir auf das bisherige Team für Verpackungsentwicklung und Verkaufsdienst zurückgreifen. Die Geschäftsführung der Stärkle-Moser GmbH wird von Dornbirn aus erfolgen.

Joachim Kreuter



Swiss-Star 2003 Das Bananengebinde von Utz



Diese moderne Mehrwegverpackung ist nur eine von vielen innovativen Lösungen, die wir zusammen mit unserem Kunden realisiert haben. Unsere langjährige Erfahrung setzen wir gezielt für die Entwicklung zukunftsgerichteter, ganzheitlicher Lösungen ein. Sprechen Sie mit uns darüber. Wir gestalten auch Ihr persönliches Logistik-Highlight.



Kunststoff-Technik
für Lager und Transport

Georg Utz AG | CH-5620 Bremgarten
Tel. 056 648 77 11 | Fax 056 648 79 12
Info@ch.georgutz.com | www.georgutz.com